

## CSU-Fraktion im Bezirksausschuss des 17. Stadtbezirks

Fraktionssprecher: Stefan Reinwald, St.-Martin-Str. 52, 81539 München Tel. 69386581, E-Mail: Stefan.Reinwald@ba-muenchen.de

München, 24. September 2019

## Pendlerfrust bei der S3

## Antrag:

Die Stadt München als Partner im MVV wird aufgefordert, sich unverzüglich für die Wiederaufnahme des 10-Minuten-Takts während des Berufsverkehrs bei der S3 Süd Deisenhofen einzusetzen.

## Begründung:

Die S-Bahn München hat ohne Vorwarnung bis Ende Dezember 2019 den 10 Minuten-Takt im Berufsverkehr auf 20 Minuten verlängert.

Gerade in Zeiten der Klimadebatte, wo die Pendler aufgefordert werden vom Auto auf den ÖPNV umzusteigen, ist solch eine Verschlechterung mehr als kontraproduktiv.

Die doppelte Wartezeit an zugigen S-Bahn-Stationen in der kalten Jahreszeit und die jetzt noch stärker überfüllten Wagons, werden die Pendler vermutlich wieder auf das Auto umsteigen lassen, statt umweltfreundlich mit der S-Bahn zu fahren.

Stefan Reinwald

Fraktionssprecher